

futbolistas canarios en 1ª División

Con el debut de Pedri son 358 los futbolistas canarios que actuaron en Primera División La temporada 2015-16 es el retorno a Primera División de la U.D. Las Palmas por lo que hasta diez futbolistas canarios debutaron en la categoría con el cuadro insular. Si añadimos otros que lo hicieron en clubes peninsulares como Bruno con el Betis y Sandro Ramírez con el FC Barcelona, en esa temporada eran ya 340 futbolistas canarios los que habían jugado al menos un partido con los grandes. Tan sólo en la primera jornada de la temporada 2015-16 debutaron: Raul Lizoain, David Simón, David García, Hernán Santana, Vicente Gómez, Javi Castellano, Dani Castellano, Roque Mesa, Tana y Nili . En la temporada 2016-17 lo hicieron el meta Nauzet Pérez con Osasuna, el lagunero Nano con el Eibar, mas Asdrúbal, Tyronne, Benito y Erik Expósito con la U.D. Las Palmas. En la temporada 2017-18 es Juampe con el Girona el que se estrena en la categoría, además de los canteranos Fabio y Borja Herrera, de la U.D. Las Palmas. En 2018-19, Dani Ojeda con el Leganés y el tinerfeño Cristo con el Real Madrid llevan la cifra hasta los 351 apariciones de jugadores isleños por los campos de juego de la máxima categoría. En la temporada 2019-20, el majorero Aridane con Osasuna, que debuta en la primera jornada en el Campo de Butarque en Leganés, el tinerfeño Jorge Saens con el Celta, en Balaidos, el grancanario Aridai Cabrera con el Mallorca, en la séptima jornada en el histórico campo de Mendizorrotza ante el Alavés, y en el año 2020 se suman a la lista los tinerfeños Clemente con el Atlético de Madrid, Javi López con el Alavés y el portero Samu Pérez con el Valladolid. Pedro González López "Pedri" con 17 años es el futbolista canario mas joven en actuar en la Primera División. Debutó oficialmente el domingo 27 de Septiembre de 2020 vistiendo, ni más ni menos, que la camiseta del F.C. Barcelona, el equipo de su vida, del que es aficionado desde que nació porque la pasión culé le viene de familia. No se dejó impresionar ni por el escenario, ni por la camiseta, ni por sus compañeros, que hace cuatro días eran sus ídolos. Nacido en Tegueste (Tenerife) despuntó en Segunda A con tan solo 16 años en la U.D. Las Palmas, que lo traspasó al club azulgrana por 5 M€. Moviéndose con soltura, mostrándose cómodo y adaptado a una manera de jugar que parece hecha a su medida y sin los nervios que podrían haber aparecido en un jugador de su cortísima edad, Pedri se movió y desbordó. Al finalizar el encuentro contra el Villarreal, el entrenador le felicitó por su debut y su actuación. Es el nuevo brillante de la cantera canaria. Con él ya son 358 los canarios que han actuado en la máxima categoría del fútbol español. Si comparásemos con otras regiones españolas ¿ en que puesto estaríamos? : Calculamos que entre los siete primeros siguiendo este orden: vascos, catalanes, madrileños, andaluces, gallegos, valencianos y.....Canarios.

©JAVIER DOMINGUEZ GARCÍA. 2007-2020

Lista de futbolistas nacidos en Canarias que han actuado en la Liga Española de PRIMERA DIVISIÓN desde la temporada 1928-29 a 2020-21 **FUTBOLISTAS CANARIOS EN PRIMERA DIVISIÓN**